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A N F R A G E von Theo Schaub (FDP, Zürich) 

 

betreffend Übergangsregelung für den Liegenschaftenunterhalt im neuen 

Steuergesetz 

________________________________________________________________________ 

 

 

Offenbar herrschen beim Kantonalen Steueramt Unklarheiten über die steuerliche 

Handhabung von ausserordentlichen Aufwendungen beim Liegenschaftenunterhalt. 

 

Nach wie vor bestehen Unklarheiten. Namhafte Steuerberater und Treuhänder empfehlen, 

Bauprojekte und Liegenschaftenunterhalt erst 1999 wieder an die Hand zu nehmen. 

 

Dadurch wird die prekäre Situation in der Baubranche unnötig verschärft. 

 

Deshalb frage ich den Regierungsrat an: 

 

1. Trifft es zu, dass bis heute keine definitiven Abgrenzungsrichtlinien erstellt wurden? 

 

2. Wenn ja, wann werden solche erarbeitet? 

 

3. Wann werden die Mitarbeiter des Kantonalen Steueramtes entsprechend orientiert? 

 

4. Wann werden diese Abgrenzungsrichtlinien öffentlich bekannt gegeben? 

 

 

  Theo Schaub 

 

 

 


